

Denk dir ein Bild.

Weites Meer.

Ein Segelschiff setzt seine weissen Segel  
und gleitet hinaus in die offene See.

Du siehst, wie es kleiner und kleiner wird.

Wo Wasser und Himmel sich treffen,  
verschwindet es.

Da sagt jemand: Nun ist es gegangen.

Ein anderer sagt: Es kommt.

Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont  
ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.

Wenn wir um einen lieben Menschen trauern,  
freuen sich andere,

ihn hinter der Grenze wieder zu sehen.

Kilchberg, 5. Dezember 2014

Traueradresse:

Heidi Pellegrino-Morach

Stockenstrasse 85

8802 Kilchberg

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

# Mario Pellegrino

15. 4. 1951 – 5. 12. 2014

Friedlich bist du eingeschlafen. Tapfer und ohne zu klagen hast du die Krankheit angenommen. Viel hast du erleiden müssen. Trotz tiefem Schmerz sind wir dankbar für die Erlösung. Wir werden dich sehr vermissen und als herzenguten und fürsorglichen Menschen in lieber Erinnerung behalten.

In tiefer Trauer:

Heidi Pellegrino-Morach

Monica Pellegrino

Sandra Pellegrino

Mafalda Presta

Silvano und Daniela Pellegrino mit Simone

Ugo und Teresa Pellegrino mit Noemi und Michelle

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 12. Dezember 2014, um 14.00 Uhr in der ref. Kirche in Kilchberg statt. Beisetzung im engsten Familienkreis um 13.30 Uhr.

Anstelle von Blumen oder Spenden gedenke man der Stiftung Altried in Zürich, PK 80-8077-6.